

関係者各位

2022年2月9日  
株式会社 五藤精密

## 当社従業員の新型コロナウイルス感染について

2022年2月9日（水）現在、当社従業員が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、下記の通りご報告いたします。

### 1. 感染した従業員について

拠点：若宮工場

陽性確定：2月2日（水曜日）

感染者数：1名

最終出勤日：2月1日（火曜日）

消毒：実施済み

拠点：若宮工場

陽性確定：2月7日（月曜日）

感染者数：1名

最終出勤日：2月5日（土曜日）

消毒：実施済み

### 2. 濃厚接触の疑いがある従業員への対応について

濃厚接触の疑いがある従業員に対しては、自宅待機をさせております。

当社は、所轄保健所をはじめガイドラインに従い関係機関と連携し、社員・ご家族、関係者様の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力してまいります。

皆様方には、多大なるご迷惑をお掛けしますこととお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解ご協力賜りますようお願い申し上げます。

【お問合せ先】 株式会社 五藤精密 総務部 TEL0586-69-6000